



## あかぐみだより



子供の家幼稚園 2024.3.26

あっという間に一年が過ぎ、修了式を迎えました。楽しかった事、嬉しかった事、悲しかった事、悔しかったこと…色々な事を経験し、心も体も大きく成長した子ども達です。苦手なことも諦めずに一生懸命最後まで頑張っていた子ども達にたくさんの元気と感動をもらいました。黄組さんになっても13人の友達と仲良く楽しく過ごしてほしいです。



**今月の活動は…**ミニミニお餅つき・お別れ遠足・ボルダリング大会・お別れ会など  
今月も盛り沢山でした。ミニミニお餅つきでは、2人ずつお餅をつき大好きなきな粉でいただきました。また、お別れ遠足では豫章館に行き、沢山の雛飾りと一緒に記念撮影をしたり、庭園を走り回って遊びました。そして、飫肥城の広場でお弁当やお菓子を食べて、みんなでしっぽ取りゲームや玉入れをして遊びました。黄組さんとの楽しい思い出がたくさんできました。

今年度3回目のボルダリング大会では、1.2学期は、2点・3点だった子ども達が4点を取れるようになり、全員がファイナルを目指し必死に頑張っていた姿に感動しました。嬉しかった気持ちや悔しかった気持ちを忘れず、次回の大会でも頑張ってほしいです！



**今月の製作は…**黄色さんへのプレゼントを作りました。折り紙で大トトロ・中トトロ・小トトロを作り写真飾りをプレゼントしました。心を込めて折り紙を折る子ども達の指先がとても可愛く思えました。友達に折り方を教える姿も見られ、成長を感じました。完成したプレゼントを見て「いいな～」「欲しいな…」と言う子ども達が多く、急遽自分の分の写真飾りも作りました！



**今月の給食は…**今月の人気メニューは、“赤魚の煮つけ”や“納豆入り麻婆豆腐”や“ミートスパゲティー”などでした。納豆入り麻婆豆腐は、びっくりするくらい部屋中が納豆の匂いになりますが…食べてみると、とっても美味しく子ども達も大好きです！

お別れバイキングでは、サンドイッチ・唐揚げ・ソーセージ・かぼちゃのスープゼリーなど、子ども達の大好きなメニューに子ども達も大喜びでした。

### 保護者の皆様へ



子ども達が毎日元気に登園できたのも保護者の皆様のおかげです。送迎、毎月のお弁当の日、行事での準備や片付け等、ご協力ありがとうございました。毎日が楽しく、子ども達から元気をもらいました。保護者の皆様には、ご迷惑やご心配をたくさんおかけしたことと思いますが、いつも温かく見守って下さりありがとうございました。黄組さんになっても、ずっと見守り応援しています。一年間、ありがとうございました。

